Aumentará capacidad para mayor energía

Más de 125 millones de colones invertirá la CEL para ampliar la capacidad del sistema nacional de generación eléctrica, en el futuro

El gobierno proyecta incrementar la capacidad de generación eléctrica con el fin de que la CEL pueda satisfacer la creciente demanda que, de acuerdo a estudios realizados recientemente, en el año de 1980 será el doble de la de 1975, es decir que en un período de 5 años se estima que se duplicarán las necesidades energéticas. Ese cálculo puede ser superado por la creciente tendencia a suplir

ma generador de la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa (CEL), las necesidades energéticas que se satisfacian con el petróleo y sus derivados.

Según las proyecciones citadas, de acuer-do con datos proporcionados por la CEL, la planta del Cerrón Grande con una capacidad inicial de 135 mil kilovatios y la Central Geotérmica de Abuachapán, que produce 60 mil, no serían suficientes para cubrir las ne-cesidades energéticas del país a mediano plazo. Lo anterior llevó a la conclusión de - Pasa a la página 79 -

Responsable de choque con bus De San Miguel de orquesta en 1973 capturado retrasados mentales

La Guardia de San Marcos capturó antenoche al moto- de San Miguel crean rista Tito Hernández Azucena, luego de que la Cámara Primera de lo Penal de San Salvador revocara un sobreseimiento decretado a su favor por la muerte de dos integrantes de la Orquesta Casino, registradas en accidente de tránsito. El bus donde se conducian, chocó contra unas cuchillas de

ET DIS donde se conductari, color contra dias carinas de trailer que transportaba un camión guiado por Hernández Azu-retera San Salvador-Santa Ana cena, el 17 de noviembre de 1973 hacia donde se dirigia el conjunentre los kilómetros 36 37, ca—Pasa a la página 79——

Fotógrafo perece víctima de golpes al arrollarlo vehículo

(Usulután). El conocido fotógrafo, Gilberto Efrain Ramirez, de 36 años, murió anteayer en el hospital de esta ciudad, de golpes que recibió al ser arrollado por un automóvil. El hecho se registró, según los informes, el 14 del resente mes en kilómetro 107 Carretera del Litoral, cuando Ramírez se dirigia a esta ciudad y un carro se salió de la vía y lo lanzó a una cuneta, re-

vía y lo lanzó a una cuneda, re sultando con golpes severos.
Conductor y vehículo huyeron del lugar sin ser identificados has dijeron las autoridades

que investigan el caso.

Desde ese día Ramírez fue internado en el hospital San Pedro

Pasa a la página 79

Pasa a la página 79



-Foto de LA PRENSA, por Aldam SALVA VIDA. El conductor de este camión, tuvo que efectuar vio-lento viraje a la derecha para no arrollar a un hombre que atra-vesaba la vía imprudentemente, en la esquina de 12º Avenida Sur y 4º Calle Oriente, de esta capital. Al maniobrar así, derribó un poste.

Comité Pro-Niños

(San Miguel), Comité "Pro Ni-os Retrasados Mentales de San Miguel", se creó recientemente en el estado norteamericano de California, con el fin de enviar Pasa a la página 15

MURIO. Usulután. Gilberto Efrain Ramírez, de 36 años, murió anteayer de golpes que recibió la se-mana anterior en Carretera del

Fiestas patronales de Santa María se celebrarán en enero

Del 2 al 6 de enero próximo se celebrarán los festejos patrona-les de Santa Maria, Usulután, en honor a la Virgen de los Reme-

El Comité de Festejos, integra do por autoridades y personas entusiastas, tiene todo preparado para el inicio de la alegría en esa población. El programa general comprende fiestas populares, di-versiones para niños, carrozas, alboradas, encuentros deportivos, adore religioses y cluioses

alboradas, encuentros deportivos, actos religiosos y cívicos.

El principal día será el 5 de enero. A las 4 de la madrugada, alegre alborada y serenata a la Virgen de los Remedios. A las 8 de la mañana, diversiones populares. A las 7 de la noche, show artístico. A las 9 de la noche, elección y coronación de la Reina de las Fiestas Patronales. El día 6 a las 6 de la tarde

El día 6, a las 6 de la tarde solemne procesión de la Virgen de los Remedios.



REINA. Roxana del Carmen Zaldivar, fue coronada reina de los militares de Zacatecoluca, con motivo de los festejos patronales de dicha ciudad. Acompáñala el comandante del CIIFA, coronel Roberto

De Santa Ana

Tres muertos en últimas horas en diversas circunstancias

(Santa Ana). Tres personas murieron en diversas circunstancias en las últimas veinticuatro horas, de acuerdo con los reconocimientos efectuados por el Juez Tercero de Paz, doctor Carlos Elmer Trujillo. En el Hospital San Juan de Dios, murió de fracturas en el cráneo el señor Cosme Damián Morán Hernández, de 63 años, víctima de accidente de tránsito. Según el informe po-

de tránsito, Según el informe po-licial, fue arrollado por vehículos placas no identificadas en el kiló metro 55, carretera nueva a San Salvador, a la altura del cantón Caña Brava, Coatepeque. En la la, Calle Poniente, apar-tamentos Damián, socorristas

de transito, Según el Informe po-tendado de Carrellos atendieron a Maria Haydée Es-trada Dueñas, de 22 años. Fue in-gresada al hospital, donde murio por envencuamiento. En horas de la mañana de ayer en la calle José Mariano Mendez — Pasa a la página 15

Próximo enero será reparado el predio de antigua alcaldía

En la primera quincena de enero se reparará el pavi mento y se introducirán otras mejoras en el predio, donde antiguamente estuvo el edificio de la alcaldia capitalina. Así lo informa el jefe de relaciones públicas, Antolín de J. Castillo, al referirse a critica hecha en Platillos Voladores, sobre los deterioros de ese lugar. Al respecto, dice: "20 de Dic. de 1976. Sr. José Dutriz, director de LA PRENSA GRAFICA. dad de 1976 y tengan el mejor Ciudad. Plàceme presentarle un de los años, en 1977.

Tatento saludo, con los deseos de que usted y los apreciables miem una opinión expuesta varias vebros de su familia, gocen de toda ces en el seno del Concejo Municales de venturas en esta Navi—Pasa a la página 42—

Subasta de pinturas nacionales por Patronato Pro-Cultura

(Por Luisa v. de Bratzler). En días pasados se efectuó una subasta de pintores salvadoreños y extranjeros en los salones del hotel Sheraton, San Salvador. Al respecto, me permito realizar una pequeña crítica en relación a mi artículo sobre pintura, publicado el 19 de septiembre de 1975, en páginas editoriales de LA PRENSA GRAFICA. Descollando en-

tre los mejores está Garcia Pon-ce de la Escuela Positivista, aunque él asegura que es un realismo mágico. (yo nunca lo voy a contradecir), presentó 2 cuadros de su serie: Homenaje a una jo-ven bruja, Próximamente, se en-viarán cuarenta cuadros de su

producción artística a Bélgica. El Patronato Pro Cultura ha solicitado la amable colaboración de la baronesa Maribel de Thuret para realizar una promoción cultural —turistica a este ef efecto.

sucesos de anoche